

# Pemerintah Kota Tegal Launching Vaksinasi Covid-19 Dosis Lanjutan

**M.Nursalim - TEGAL.INDONESIASATU.ID**

Jan 22, 2022 - 18:28



TEGAL – Pemerintah Kota Tegal resmi melaunching Pelaksanaan Vaksinasi Covid-19 Dosis Lanjutan (Booster) di Kota Tegal, Jum'at (21/01/2022) di Peringatan Rumah Dinas Wali Kota Tegal, Komplek Balaikota Kota Tegal.

Launching Vaksin Covid-19 Dosis Lanjutan (Booster) ditandai dengan penyuntikan vaksin kepada Wali Kota Tegal, H. Dedy Yon Supriyono, Sekretaris Daerah Kota Tegal, Dr. Drs. Johardi, M.M., Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie

Clay Lorando Sondakh, S.E. Danlanal Tegal Letkol Mar M. Ridwan yang kemudian dilanjutkan kepada jajaran beberapa Kepala OPD di Lingkungan Pemkot Tegal yang memenuhi syarat untuk dilaksanakan vaksinasi.

Dalam sambutannya, Wali Kota Tegal, H. Dedy Yon Supriyono yang dibacakan Sekretaris Daerah Kota Tegal, menyampaikan bahwa setelah kick off vaksin anak usia 6 - 11 tahun tahap pertama dan tahap kedua, kemudian dilanjutkan giat vaksin untuk anak TK/PAUD yang berjalan lancar, dan penuh perasaan senang dari anak-anak. Pada kesempatan ini, juga akan dilaksanakan vaksinasi dosis lanjutan (booster) bagi masyarakat Kota Tegal.

"Saya berharap antusiasme masyarakat tetap tinggi untuk melakukan vaksin dosis lanjutan seperti pada vaksinasi tahap pertama dan tahap kedua yang telah dijalankan dengan baik," ucap Wali Kota Tegal.

Wali Kota Tegal menjelaskan, munculnya varian baru Covid-19 (omicron) yang terjadi pada saat ini, mendorong Pemerintah Kota Tegal untuk melakukan vaksinasi dosis lanjutan yang nantinya akan menyasar kepada warga Kota Tegal.

"Sebab kewaspadaan ini tetap kita lakukan terhadap pandemi Covid-19, apalagi kondisi Kota Tegal yang berubah ubah level, awalnya level 1, kemudian berubah level 2, dan kini alhamdulillah sudah level 1 kembali, kondisi yang dapat setiap saat terus berubah ini harus terus diperhatikan," ungkap Wali Kota.

Wali Kota mengatakan pelaksanaan vaksinasi dosis lanjutan merupakan amanat Pemerintah Pusat dan menjadi program prioritas Dinas Kesehatan Kota Tegal. "Saya berharap melalui program ini dapat meningkatkan herd immunity agar masyarakat terhindar dari penyebaran Covid-19," harap Wali Kota.

Sementara itu dalam laporannya, Kepala Dinas Kesehatan Kota Tegal, dr. Sri Primawati Indraswari menyampaikan bahwa Hasil studi menunjukkan terjadinya penurunan antibodi 6 bulan setelah mendapatkan vaksinasi COVID-19 dosis primer lengkap.

Sehingga dibutuhkan pemberian dosis lanjutan atau booster untuk meningkatkan proteksi individu terutama pada kelompok masyarakat rentan.

Komite Penasihat Ahli Irnunitisasi Nasional atau ITAGI, berdasarkan kajian melalui surat Nomor ITAGI/SR/2/2022 mengenai Kajian Vaksin COVID-19 dosis lanjutan (booster), menganjurkan pemberian dosis lanjutan (booster) untuk memperbaiki efektivitas vaksin yang telah menurun.

"Vaksinasi Covid - 19 dosis lanjutan (booster) adalah vaksinasi Covid – 19 setelah seseorang mendapat vaksinasi primer dosis lengkap yang ditujukan untuk mempertahankan tingkat kekebalan serta memperpanjang masa perlindungan. Adapun sasaran vaksinasi Program Dosis Lanjutan (booster) adalah masyarakat usia 18 tahun keatas dengan prioritas yaitu kelompok lanjut usia dan penderita Imunokompromais," ucap Prima.(\*)